

Mar del Plata, Viernes 23 de Junio de 2023

Destacan a PyMEs locales por sus buenas prácticas ambientales

Desde el Municipio buscan fomentar la producción y consumo sostenible de bienes y servicios.

La Municipalidad -a través de la Dirección General de Ambiente y Desarrollo Sostenible y de la Secretaría de Producción- continúa con el programa Distintivo Verde, una propuesta para PyMEs locales que busca potenciar la gestión ambiental en el sector privado.

En esta oportunidad, el intendente Guillermo Montenegro estuvo presente en las instalaciones de la sucursal de Ciardi Hnos, una empresa que se dedica a la comercialización y distribución de materiales eléctricos y de telecomunicaciones desde hace más de 40 años. El jefe comunal estuvo acompañado por el director General de Ambiente y Desarrollo Sostenible, Matías Cosso.

En la recorrida se destacó la separación de residuos en origen, el fomento de la economía circular, en especial sobre los residuos plásticos y el tratamiento de desechos orgánicos a través del compostaje. Asimismo se destacó la articulación entre la empresa y distintos emprendimientos y cooperativas locales.

En cuanto a la metodología de implementación del Programa, desde la comuna se informó que está disponible el sitio web www.mardelplata.gob.ar/distintivoverde, donde se puede acceder al formulario de inscripción, que consiste en una encuesta ambiental dinámica sobre prácticas y estrategias de producción y gestión en los ejes energía, agua, insumos y residuos. Los establecimientos serán distinguidos con un sello en tres niveles

(bronce, plata u oro).

Este sello podrá ser exhibido en las redes sociales, vidriera, packaging del establecimiento, y contendrá un código QR que linkeará al sitio web del Programa, donde constarán los méritos de la empresa por los que ha sido distinguida con el correspondiente sello. El sitio contará asimismo con un mapa virtual con la geolocalización de todos los establecimientos distinguidos con el sello, y una guía con recursos y datos para facilitar al sector privado la adopción de prácticas y tecnologías que reduzcan su impacto ambiental y favorezcan la economía circular.

Sobre Distintivo Verde, Cosso expresó: "Es un programa de fomento que tiene muchos objetivos, pero sobre todo visibilizar aquellas PyMEs locales que tienen buenas prácticas ambientales; queremos que los consumidores que desean adquirir productos o servicios provenientes de empresas que respeten el ambiente puedan encontrarlas fácilmente".

Además, "trabajamos fuertemente para acompañar y fomentar la transición hacia una economía sostenible desde distintos sectores, como el programa Emprendimientos Para la Sostenibilidad que tuvo al Festival P3RLA hace algunas semanas y con empresas a partir de Distintivo Verde. Lo más importante es la articulación que estamos logrando entre ambos sectores, ya que se están produciendo contrataciones entre ellos, vemos un potencial de des-

arrollo muy grande".

Por su parte, Hernán Ciardi, director de la empresa, manifestó que "la importancia de la sustentabilidad en Mar del Plata se ve reflejada en el compromiso de las Pymes locales, quienes desempeñamos un rol fundamental al promover prácticas sustentables en nuestras operaciones,

fomentando así la protección del medio ambiente y el desarrollo sostenible de la ciudad. Nosotros generamos acciones para contribuir activamente a la conservación de los recursos naturales, la reducción de la huella ambiental y la generación de empleo responsable, fortaleciendo así la economía local de manera sustentable".



AVANCE ESCOCES EN LA GANADERIA

Invitado por la Sociedad Rural de Mar Chiquita para participar en la clasificación de los lotes de hacienda como jurado del 23° Concurso y Remate de Terneros invernada y vientres seleccionados, el productor Francisco Stefanich, más conocido como 'Caticho' en el ámbito rural, destacó la calidad de los ejemplares exhibidos en manera presencial, luego de más de dos años de retriaciones por la pandemia

Al dar su opinión sobre los lotes que incluyeron más de 1.500 cabezas, Stefanich señaló que "están bien y pareciera pujante la invernada esta zona netamente de cría. Y voy a dejar lo que hace más de 60 años vengo pregonando sobre la filosofía que se debe buscar, que es el fenotipo auténtico que tuvo su origen en Escocia, que un poco se olvidó durante los últimos 40 años por el desplazamiento que tuvo por intervención de razas americanas", reseñó.

No obstante, con sus 80 años de edad

y de vasta experiencia en el ámbito de la ganadería, Stefanich se mostró optimista por el presente y futuro del sector, más allá de las vicisitudes actuales. "Me llena de satisfacción el hecho que ahora se está volviendo al origen escoces, aunque va a hacer muy lento la recuperación de esos rodeos. Hay que defender no solamente lo auténtico, también el tamaño y lo más importante que tiene la vaca que es la grasa", subrayó.

"En cada entrevista o sugerencia manifiesto que no debe haber un aliado mejor para el ganadero de cría que la vaca engrasadora, que nos da alegría de tener vacas gordas. Estamos en un proceso de cambio, y tanto es así que durante años no pude introducir mi vocación, pero ahora veo que el mercado está pidiendo ese nuevo tipo escoces y paga un 20 y 30% consiguiendo esos vientres de terneras chicas, que hoy por hoy es muy difícil de encontrar", agregó.

POR LA PAZ SOCIAL EN JUJUY

La Confederación Argentina de la Mediana Empresa (CAME) solicita realizar todos los esfuerzos posibles para garantizar la paz social en la provincia de Jujuy. A su vez, la entidad pyme pide que cese la violencia en Jujuy y que los diferentes actores provinciales agoten el camino del diálogo para superar esta crisis.

Es clave garantizar el normal desarrollo

de las instituciones, el respeto al trabajo y la libre circulación en todo el territorio provincial. La Argentina debe sostener siempre los principios republicanos, garantizando el derecho a la protesta, pero enmarcada dentro de los límites que establece nuestra Constitución. Hay que fomentar el desarrollo de los sectores productivos, creadores de verdadero empleo y de la riqueza pyme en el país.

EDICTO

El Juzgado Federal de Primera Instancia N° 2 de Mar del Plata, Secretaria N° 5, sito en la calle Avda. Independencia 2024 de esta ciudad, hace saber por este medio que **SILVIA DOS SANTOS IZATILDES, DNIE: 93.097.933**, nacida el 15-06-1961, hija de Febronio Manoel Dos Santos y de, domiciliada en la calle Toscana N° 40 del Barrio Alfar, Mar del Plata, por Expte N° 22148/2022 ha solicitado se le conceda la Ciudadanía Argentina. Publíquese por DOS VECES en el diario "EL ATLANTICO", a fin de que cualquier persona, a través del Ministerio Público pueda hacer llegar las consideraciones que pudieren obstar al otorgamiento de la misma. SECRETARIA LABORAL Y DE CARTAS DE CIUDADANIA N° 5. 08 junio de 2023.